
Бельгийская триатлонистка: «Пусть организаторы Олимпиады не
говорят, что безопасность спортсменов для них приоритет, это

чушь собачья»
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Бельгийская триатлонистка Жольен Вермейлен высказалась с критикой организаторов
Олимпийских игр в Париже, решивших устроить соревнования по триатлону в реке
Сена, которая загрязнена в течение сотен лет.

Перед Олимпийскими играми французские власти потратили огромные деньги для
очистки Сены, но всё равно к старту Олимпиады пробы воды не позволяли здесь
проводить соревнования. Однако в один день специалисты заявили, что вода в Сене
удовлетворительная, после чего были проведены соревнования по триатлону у женщин
и мужчин.

Жольен Вермейлен призналась, что, проплывая под мостом, видела мусор в реке.
Стараясь не думать об этом, она продолжила соревнования. Спортсменка наглоталась
воды, а теперь опасается, что заболеет. Иронично она отметила, что на вкус вода из
Сены не похода на вкус колы или спрайта.

«Сена была загрязнена в течение сотни лет, так что пусть они не говорят, что
безопасность спортсменов для них приоритет. Это чушь собачья. Но если бы заплывы
не состоялись, это стало бы позором для организаторов, для Парижа, для Франции», –
приводит слова Жольен Вермейлен издание Metro.

За медальным зачётом Олимпиады-2024 вы сможете следить на сетевом издании
LiveResult.Ru.


